

新井もりお 市政報告

ARAI MORIO
A MUNICIPAL REPORT



egao iwatsuki

さいたま市議会は、新型コロナウイルスによる影響が懸念される中、二部制を取り入れるなど感染対策に配慮された2月定例会が3月11日に閉会し、令和3年度の幕を閉じました。

12月定例会においては、新型コロナウイルス感染の再拡大に対応可能な検査・医療体制などを盛り込んだ総額360億円超の補正予算の可決、2月定例会においては、令和4年度の予算案の審議が行われ、昨年に続いて過去最大の予算規模で可決し、「難局を乗り越え、さいたま市のシンカに取り組む予算」を呈して令和4年度に向かうこととなりました。

今回は、12月に登壇致しました一般質問と2月の委員会での質問内容を中心にお伝えします。私たちのまち、さいたま市に関するご意見・ご要望がございましたら新井もりお事務所へお寄せください。

新井もりお事務所 発行

市民相談窓口 [市民の声] 受付時間 月～金
10:00～12:00 14:00～16:00
さいたま市岩槻区大字徳力 86 番地
TEL 048-812-7218 FAX 048-812-7219
Email ; morimori-morimori@rose.plala.or.jp



ホームページは
こちら



令和4年度 予算案 過去最大の予算規模で可決

一般会計 (6,388 億円)
特別会計 (3,237 億円)
企業会計 (1,305 億円)
全会計 (1兆931 億円)

- *新型コロナウイルス感染症と自然災害への対策の強化
- *ポストコロナを見据えたさいたま市らしさの深化
- *誰一人残さない包括的な支援の充実
- *市役所DXの推進と公民学共創

令和3年12月定例会 一般質問

- いじめの積極的な認知を含むいじめ防止対策について
(1)いじめ防止対策推進法等に基づくいじめに関する対応について
- 旧岩槻給食センターの解体後について
(1)跡地利用「生涯学習施設・地区公民館の建設要望」について
- 大規模災害への備えについて
(1)消防力の適正配置について
(2)旧岩槻環境センター跡地への受援機能を有する大規模訓練施設の整備について

令和3年12月定例会 まちづくり委員会 議案外質問

- 踏切改良について
(1)歩道狭あい踏切について
- 公共交通（コミバス・乗合・A1デマンド）について
(1)高齢者の利用率と今後について
- 公園の施設維持管理について
(1)点検・修繕・改修について



令和4年2月定例会 予算委員会 質疑ピックアップ

学校施設課 ■中学校営繕事業において西原中の武道場整備のスケジュールは？

規模や位置、整備手法や整備スケジュールを検討、整備手法によって賃貸料であれば最短で令和5年に整備をして令和6年度から使用可能。

健康教育課 ■学校給食管理運営事業、今まで食材を納めていた事業者、地元農家を取りこぼされることのないような対策を。

給食の公会計化後もこれまで通り、地元の農家、地元の業者から納入すると考える。業者登録等の手続きを調整し、負担とならないように進めていく。

地域医療課 ■府内に予定する新療育センターの工事と現在開設されている休日・夜間急患診療所はどのように運用されるのか。

業務等の継続運営を前提として、施設内を移転しながら段階的に工事を行う手法で実施する予定で、休日・夜間急患診療所の運営には支障がない。

道路計画課 ■東川口駅越谷線のさいたま市区間の進捗状況は？

越谷市が調査の予算を計上予定であるため、連携を密に図り、情報共有しながら今後の進め方を検討する。

河川課 ■東徳力地区の内水対策事業の進捗状況、今後の予定は？

令和4年度は用地買収に向けた土地鑑定及び物件調査を行い、引き続き地元の方々と意見交換を行い、合意形成を図っていく。短期的な対策として一級河川古隅田川にある排水機関にフラップゲートの設置を予定している。

障害支援課 ■障害者支援事業における福祉タクシーの利用料金助成事業、福祉タクシー券の使い方は？

埼玉県が主催するタクシー運営協議会において協議が行われ、令和5年度より2枚利用を認めるよう見直しの準備を進めていくとのこと。今後実施に向け調整していく。

福祉総務課 ■民生委員活動事業について、政府は「こども家庭庁」設置法案を閣議決定したが、全国民生委員児童委員の連合会から、民生委員と児童委員の活動を分断しないための要望書が出された。11月30日改選の次の任期中にこの動きが出てくるが、どのように考えているのか？

今後も一体的に所管して行く形になると考えている。そういう形で対応していきたい。